

RINGKASAN

TIFAN DINATA. Peran *Production Assistant* dalam Proses Produksi Program Acara *Top Files* di iNews TV. *The Role Of Production Assistant In The Process Of Producing Top Files On Inews Tv*. Dibimbing oleh LEONARD DHARMAWAN.

Media massa adalah alat dalam komunikasi yang bisa menyebarkan pesan secara serentak dan cepat kepada *audience*. Hal yang patut dipahami bahwa hampir seluruh aktivitas kehidupan manusia tidak dapat dilepaskan dari keberadaan media massa. Tiada hari tanpa berita, secara substansial media massa dapat dibedakan berdasarkan proses pencarian, pengumpulan, pengelolaan, dan penyebaran berita yang dilakukan. Televisi termasuk dalam jenis media massa yang paling populer di kalangan masyarakat. Televisi saat ini telah menjadi bagian tidak terpisahkan dari kehidupan manusia. iNews TV atau Indonesia News merupakan bagian dari MNC group, salah satu stasiun televisi dengan penyampaian informasi yang berfokus pada berita. *Top Files* sebuah program berita yang menyajikan berbagai rubrik informasi dalam satu tayangan atau biasa disebut *magazine news*.

Tujuan Laporan Tugas Akhir ini adalah menjelaskan tim profil program acara *Top Files*, menjelaskan peran *production assistant* dalam proses produksi program *Top Files*, serta menjelaskan hambatan dan solusi yang dialami *production assistant* dalam proses produksi berlangsung. Penyusunan laporan akhir ini dilakukan dengan dua jenis data yaitu data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi langsung, partisipasi aktif, wawancara dan daftar pustaka.

Pengumpulan data untuk penulisan laporan akhir ini dilakukan selama menjalankan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di iNews Jakarta Pusat yang berlokasi di Jl. KH. Wahid Hasyim No.36-38, RT.15/RW.7, Kb. Sirih, Kec. Menteng, Kota Jakarta Pusat. Kegiatan PKL dilaksanakan selama 40 hari kerja terhitung dari tanggal 16 Januari 2020 sampai dengan 13 Maret 2020.

Production assistant memiliki peranan yang sangat penting dalam proses produksi mulai dari praproduksi, produksi, hingga pascaproduksi. Mulai dari rapat produksi, mengikuti proses syuting, dan mengedit.

Pada saat proses produksi, *production assistant* mengalami beberapa hambatan seperti hambatan teknis dan hambatan non teknis, Hambatan-hambatan tersebut dapat diatasi dengan mencari alternatif solusi dan sudah diterapkan dengan baik untuk meminimalisirkannya.

Kata kunci : *inewstv, production assistant, top files*

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan atau memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.